

## La fiscalía alemana solicita la entrega y aprecia alta traición

Puigdemont queda a la espera de que un tribunal decida sobre su traslado

El procesado seguirá en prisión hasta que resuelva la audiencia alemana

El Parlament autoriza al 'expresident' a delegar su voto en próximas sesiones

ENRIQUE MÜLLER, **Berlín**  
La fiscalía del Land de Schleswig-Holstein abrió ayer los procedimientos para que el expresidente de la Generalitat Carles Puigdemont pueda ser entregado a España. El ministerio público considera "admisible" la euro-

orden del juez del Supremo, Pablo Llarena, y pide la entrega de Puigdemont para ser juzgado

por rebelión y malversación de fondos públicos. En su actuación aprecia "alta traición", tal y como

se concibe en el código penal alemán, y recomienda que el expresidente siga en prisión por riesgo de fuga. En Barcelona, la mesa del Parlament, en contra del criterio de los letrados, autorizó ayer a que Puigdemont pueda delegar su voto. PÁGINAS 13 Y 14

### REPORTAJE

#### Los CDR, el ala vandálica del separatismo

Patricia Ortega Dolz

PÁGINA 15

## Más de la mitad de los Presupuestos, para pensiones y funcionarios

El paro cayó en marzo, ayudado por la Semana Santa, en 47.697 personas

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**  
El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, señaló ayer que los Presupuestos, presentados en el Congreso con seis meses de retraso, "están pensados para los pensionistas, servidores públicos y para financiar mejor los servicios públicos fundamentales". El gasto en pensiones y funcionarios de la Administración central alcanzará por primera vez el 51% del presupuesto consolidado, incluyendo la Seguridad Social. La presentación de los Presupuestos coincidió con la publicación de los datos del paro. El desempleo descendió en marzo en 47.697 personas. PÁGINAS 38 A 44

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



JEFF PACHOUD (AFP)

## Los sindicatos intentan parar las reformas de Macron

Emmanuel Macron, presidente de Francia, afronta el mayor ataque a su programa reformista y transformador antes de cumplir

un año en el poder. La primera jornada de una huelga intermitente de tres meses en los ferrocarriles franceses perturbó ayer el

tráfico en todo el país. Solo uno de cada siete trenes de alta velocidad funcionó y apenas uno de cada cinco regionales. PÁGINA 3

Por Cúcuta han pasado más de un millón de personas con destino a Colombia

## No huyen de Siria, huyen de Venezuela

CLAUDI PÉREZ, **Cúcuta**  
Susana Guevara, de 25 años, salió huyendo de Caracas a final de año. Uno de sus hijos, el más pequeño, presenta síntomas de malnutrición; el mayor, de cinco, tiene leucemia y raquitismo. "Por eso nos vinimos, porque en Venezuela no había medicinas para tratarlo", explica Guevara.

Junto a ella han llegado a Colombia, a través de la ciudad fronteriza de Cúcuta —con historias parecidas—, un millón de venezolanos en el último año. Huyen, entre otras cosas, porque la hiperinflación que estrangula el país se come sus ahorros y porque el PIB ha caído un 40% en tres años. PÁGINAS 4 Y 5

**CARIBE** **¡ÚLTIMAS PLAZAS!**

**Punta Cana**  
H. RIU NAIBOA 4\* · 9 días / Todo incluido

**840€** Salidas: 10, 14, 17, 21 y 24 ABRIL

Salida en avión desde Madrid. Consulte condiciones.

**bthetravelbrand.com 902 200 400**

**B the travel brand**

### ADEMÁS

#### Sol Gallego-Díaz, premio Ortega y Gasset de periodismo

Los Ortega y Gasset premian la trayectoria de Sol Gallego-Díaz, una investigación sobre desvío de dinero en México, una historia de emigración y una foto de los atentados de Barcelona de 2017. PÁGINAS 22 Y 23

#### 'La mujer del pelo rojo', lo último del Nobel Pamuk P25

#### Gran aumento de ahogados en patera entre enero y marzo P17

#### El disparo que mató a Luther King aún resuena P7